

-
Anmelden

- [Nachrichten](#)
 - [Politik](#)
 - [Lokales](#)
 - [Sport](#)
 - [Wirtschaft](#)
 - [Leute](#)
- [Leben](#)
 - [Gesundheit](#)
 - [Freizeit](#)
 - [Bauen & Wohnen](#)
 - [Motor & Mobilität](#)
 - [Reisen](#)
- [Termine](#)
- [Gewinnspiele](#)
- [Galerien](#)
 - [Bildergalerien](#)
 - [Videos](#)
- [Arbeitsplatz](#)
- [Kleinanzeigen](#)
- [Service](#)
 - [Wetter](#)
 - [Voting](#)
 - [Prospekte](#)
 - [RegioProfi](#)

- [E-Paper](#)

[ÖsterreichOberösterreichSalzkammergutLeute](#)Lachen für den guten Zweck: Kabarettabend bringt 1500 Euro

[Salzkammergut](#)

[Wählen Sie Ihren Bezirk](#)

25.01.2016, 16:14 Uhr

Lachen für den guten Zweck: Kabarettabend bringt 1500 Euro



Beim Kabarettabend der Tourismusschulen Salzkammergut konnten mehr als 1500 Euro gesammelt werden. Diese kommen "Herzkinder Österreich" zugute. (Foto: TS Bad Ischl)

BAD ISCHL. Im Projektunterricht haben die Schüler des 2. Aufbaulehrgangs 2Ala der Tourismusschulen Salzkammergut mithilfe von Peter Steiner und Florian Müller einen Kabarettabend geplant, organisiert und umgesetzt.

Für die Unterhaltung sorgte Kabarettist und Tourismusschullehrer Hannes Holzbauer mit seinem Programm "Magister 1.0". Mit absurden Geschichten aus seinem Schüler- und Lehreralltag und viel Sprachwitz begeisterte "Mr. Woodfarmer" die Zuhörer.

Neben seiner amüsanten Darbietung erfreute sich das Publikum an einer feinen kulinarischen Beilage in der Pause, die für genug Power in der zweiten Halbzeit sorgte.

Der krönende Abschluss des Abends war der flüssige Schokokuchen als Dessert.

Insgesamt wurden von den Zuschauern 1541,81 Euro gespendet, die an "Herz